



Surcorea niega realización de cumbre presidencial con Japón

Description

La oficina presidencial surcoreana negó hoy el plan de celebrar este mes una cumbre entre el mandatario Yoon Suk Yeol y el primer ministro japonés, Fumio Kishida.

La emisora nipona Fuji News Network había informado, anteriormente que Kishida podría visitar Corea del Sur a finales de marzo, coincidiendo con el momento en que Seúl acogerá los partidos inaugurales de la temporada regular de las Grandes Ligas de Béisbol (MLB).

En un comunicado, la oficina presidencial reveló a la prensa que no hay ninguna cumbre Corea del Sur-Japón prevista para marzo, y no tienen ningún plan de celebrarla.

No obstante, los dos líderes pueden visitarse mutuamente, en cualquier momento que les convenga, señala la nota.

Yoon y Kishida celebraron siete reuniones el año pasado, tras reanudarse la política de diplomacia itinerante después de 12 años de estancamiento.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2024